

El Sol de México

La banca sigue sólida, dice ABM

Los indicadores bancarios están en niveles óptimos, asegura el titular del organismo



Luis Niño de Rivera, presidente de la ABM / Foto: Daniel Gelana

Redacción

El cambio en la perspectiva de la calificación de cuatro bancos comerciales por parte de Moody's no representa una situación apremiante dentro del sector en México, pues la perspectiva negativa en la calidad crediticia es consecuencia de la situación que enfrenta Petróleos Mexicanos, aseguró Luis Niño de Rivera, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM).

"Nosotros vemos un sector bancario muy sólido con altos índices de capitalización, de liquidez, de calidad en su cartera, de reservas para los créditos, entonces no vemos ningún cambio en la condición de la banca", aseguró al ser entrevistado durante el Congreso de la Fundación Quiera.

El viernes de la semana pasada, Moody's cambió a "negativa" desde "estable", la calificación de BBVA Bancomer, Citibanamex, Banorte y Santander México, lo que representa que esa calificación puede bajar en los próximos meses.

Los bancos que tuvieron cambio de perspectiva en su calificación tienen buena posición financiera, por lo que la modificación no responde "en lo más mínimo" a esa condición, sino a la situación que tiene Pemex, reiteró Niño de Rivera.

"Lo importante es la condición de Pemex, su capacidad operativa y productiva, mayor inversión y el manejo de sus pasivos, ese es el tema de fondo", añadió.

El presidente de la ABM dijo que un cambio de perspectiva es un llamado de atención para que los participantes del sector estén atentos al entorno y corrijan los problemas antes de que baje la nota.